

Gymnasium Burgdorf Eine Institution des Kantons Bern

SCHWERPUNKTFACH SPANISCH

An wen richtet sich das Schwerpunktfach Spanisch?

Lernst du gerne neue Sprachen, interessierst du dich für fremde Kulturen und reist du gerne? Wenn ja, dann richtet sich das Schwerpunktfach Spanisch an dich.

Gute Kenntnisse in Spanisch sind der sichere Schlüssel zu neuen Welten, denn die spanische Sprache gibt dir die Möglichkeit, dich mit über 480 Millionen Muttersprachlern zu unterhalten. In 25 Ländern in Europa, Asien, Afrika und Lateinamerika kannst du dich auf Spanisch mit der Bevölkerung unterhalten. Da Spanisch eine Weltsprache ist, öffnen sich dadurch im beruflichen Leben auch viele Türen.

Was erwartet dich im Schwerpunktfach Spanisch?

Im Schwerpunktfach Spanisch kannst du dir die nötigen Grundlagen zur Erfüllung dieser Zukunftspläne aneignen. Wer am Gymnasium das Schwerpunktfach Spanisch belegen will, braucht keine Vorkenntnisse in dieser Sprache, sollte aber viel Freude am Sprachenlernen mitbringen. Durch Texte, Filmmaterial, Musik, Exkursionen usw. erhältst du im Spanischunterricht, nebst der Grammatik und dem Wortschatz, die als Basis der Kommunikation dienen, auch einen Einblick in die reichhaltige Kultur der spanischen Welt. Während der Fachwoche (alle drei Jahre) hast du sogar die Möglichkeit, einen längeren Aufenthalt im Sprachgebiet zu absolvieren.

Wohin führt dich das Schwerpunktfach Spanisch?

Du eignest dir Kenntnisse in der spanischen Sprache und Kultur an, die dir im Beruf sehr nützlich sein können, denn in der Finanz- und Handelswelt, im Journalismus, in Sozial- und Pflegeberufen, in internationalen Unternehmen sowie in Umwelt- und Naturschutzorganisationen wird Spanisch zunehmend wichtiger. Zudem bist du mit einer Spanischmatur berechtigt, an der Universität Spanisch zu studieren.